

# *Jean-Baptiste Lemoyne et Ricardo Cabrisas soulignent la volonté de la France et Cuba de développer les échanges*

---



La Havane, 17 jan. (RHC).- Ricardo Cabrisas, vice-Premier ministre cubain et Jean-Baptiste Lemoyne, secrétaire d'État français au Commerce extérieur et au Tourisme, ont mis en relief ce jeudi à Paris la volonté des deux pays de développer les échanges.

Au cours de leur entretien, Ricardo Cabrisas a exprimé sa satisfaction pour l'évolution des liens entre les deux pays aussi bien au niveau politique et diplomatique que dans les domaines des échanges économiques, commerciaux et de la coopération.

De son côté, Jean-Baptiste Lemoyne a confirmé la disposition du gouvernement français d'élargir les liens avec la plus grande des Antilles et de promouvoir des actions favorisant les affaires et les échanges entre les entreprises des deux pays.

Le secrétaire d'État français au Commerce et au Tourisme et le vice-Premier ministre cubain s'étaient réunis fin décembre 2018 à La Havane dans le contexte de la IIIe session de la Commission économique et commerciale et en janvier 2019 à Paris.

La France se trouve parmi les 10 premiers partenaires commerciaux de Cuba et c'est un des principaux pays de provenance des vacanciers qui visitent Cuba.

Environ 170 mille touristes français ont séjourné dans notre pays l'année dernière.

Début décembre, La France et Cuba ont confirmé à Paris l'intérêt mutuel de développer les relations dans le cadre de la 4e session de la Commission économique et commerciale.

Au cours de la rencontre de jeudi après-midi, Ricardo Cabrisas a rappelé les résultats de cette session au terme de laquelle les deux parties ont signé trois nouveaux accords de coopération.

Il a également salué les progrès que connaissent les programmes en cours dans des secteurs stratégiques pour l'économie cubaine avec l'appui de l'Agence française de Développement.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/212156-jean-baptiste-lemoyne-et-ricardo-cabrisas-soulignent-la-volonte-de-la-france-et-cuba-de-developper-les-echanges>



**Radio Habana Cuba**